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MINUTA DE REUNION NAP CABASE REGIONAL NEUQUEN 

Número 138 – Miércoles 22 de Marzo de 2023 – 15:00 Hs 

 

Presentes: Demian Pecile (Siete Capas y Coordinador Técnico Titular); Juan Laborda 
(Premier); Luis Constanzo (Copelco, NeuNet, Cotesma y CTC); Mario Carranza y Guillermo del 
Pino (DAVITEL); Maximiliano Díaz y Diego Scovasso (SILICA); Aníbal Velázquez y María José 
Noguera (Max Internet); Rodolfo Laffitte (Neutics); por CABASE: Ernesto Golomb. 
 

 
A las 15:00 horas luego de almuerzo (asado) con la presencia de Rodolfo Laffitte, uno de los 
fundadores del NAP NQN, comenzamos la reunión con el siguiente temario: 
 

1.- Aprobación del acta anterior: Se da por aprobada sin observaciones el acta 137. 

2.- Aprobación de Puntos NAP: Se aprueban las expensas facturadas de Marzo 2023 que 
para este mes da un monto de Directo $ 1.523,00 e Indirecto de $ 1.291,00 = Total $ 2.814,00 
+ IVA. 
 
3.- Deuda: Graciela pasó la información de nuestras deudas que suman un monto de -$ 
1.684.103,84 sin incluir el mes de marzo. Miembros con más de tres facturas adeudadas: 
Neutics con siete meses de facturas acumuladas. El monto grande de la deuda es porque en 
Febrero se facturó la membresía del miembro especial Ministerio de Gobierno de Educación 
DAE por un monto de $ 1.600.125.- 
 
4.- Caja: Esta en positivo por un monto $ 200.898,44. Fondo de Reserva en Dólares tenemos 
U$D 690,92. Plazo fijo por un monto de $ 1.691.837,65. Se aprueba el gasto directo de la 
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factura A Nº 10130-00001057 del proveedor Jumbo Neuquén correspondiente a bebidas y 
alimentos comprados para el almuerzo de la fecha por un monto de $ 23.607,20. 
 

5.- Nuevos Miembros: No hay.  
 
6.- Revisión de los puntos NAP y Tráficos de los miembros: Total de Puntos NAP Marzo: 360 
puntos (sin contar los 3 del miembro especial), medidos con el criterio de asignación de 
puntos correspondientes a cada miembro al 95 percentil que toma del IXP. Luis comenta que 
hay incremento del tráfico total a pesar de algunos actores han disminuido su tráfico 
individual. 
 
7.- Novedades Técnicas: Demian comenta que atento al monto en Pesos que hay en plazo 
fijo, sugiere comprar equipos dos servidores categoría entry level y un backup que podría ser 
disco externo. También hay que poner un rack en donde está la cocina afuera de la sala de 
servidores con todas la bandejas tipo cámara cero, lo que ganaría un espacio importante. 
Del mismo modo hay que hacer nuevo ingreso al NAP. Se aprueba la idea de crear la Cámara 
cero en el IXP NQN. 
Maxi comenta que el switch de Silica no se sacó del IXP porque no sabían los técnicos de 
Silica intervinientes de quién era un Pachcords existente. Van a sacarlo los propios  técnicos 
del NAP (está apagado) y se les entregará. Da la impresión que el problema podría haber sido 
de coordinación. 
 
8.- Carriers: Condiciones vigentes: Novedades y funcionamiento de los Carriers:  
Todo sigue igual y se le consulta a Silica cómo bajar los precios. Hoy tienen una buena oferta 
para cada uno de los miembros, pero no aún para el NAP, tema que se elevará. 
Juan comenta que ARSAT le conviene porque tiene precios en Pesos y por ello no tiene tráfico 
por el IXP NQN. Maxi comenta que algún actor no aceptó la propuesta del 2 x 1 y se ha 
desvinculado, pagando por un buen tiempo el doble del precio para poder apagar cuando 
quisiera. En general se llega a la conclusión que hace bastante tiempo que estamos con los 
mismos precios de transporte a Cabase. 
 
9.- Otros: No hay 
 
10.- Próximos Eventos: Ver agenda Cabase. IoT Day 14 de abril. Para el 16 de mayo el primer 
encuentro nacional de técnicos que será en simultáneo con el evento Internet Day en Bs As. 
La semana previa es el LACNIC de México. 
 
11.- Fecha Próxima Reunión: Virtual miércoles 26 de Abril 2023 a las 15:00 horas. 

 

Mario Carranza 

Coordinador IXP Neuquén 


